
Le vieillard et
la jeune femme

Je suis en pleine forme,
répond le vieillard, je sors avec
une jeune de 18 ans et je l'ai
mise enceinte... Qu'est-ce que
vous pensez de ça doc.?

Le docteur lui répond:
«Laissez-moi vous raconter une
histoire : C'est une histoire
vraie. J'ai un ami qui est un pas-
sionné de chasse, il n'a jamais
manqué une saison. Un jour,
alors qu'il s'en allait chasser et
qu'il était pressé, il se trompa et
au lieu de prendre son fusil, il
prit son parapluie. Alors qu'il se
trouvait dans la forêt, il aperçu
un grizzly qui fonçait sur lui. Il
saisit son parapluie, l'épaula et
appuya sur la poignée. Savez-
vous alors ce qui s'est passé ? »

- Non, répondit le vieillard.
- Et bien le grizzly tomba !

Raide mort à ses pieds !
- C'est impossible, s'insurgea

le vieillard. Quelqu'un a dû
tirer à sa place.

- C'est exactement là où je
voulais en venir...

Une histoire
indigeste

Au ministère des Affaires
sociales, 5 cannibales viennent
d'être embauchés  en tant que
programmeurs. Lors de leur
arrivée,le chef leur dit :- Vous
pouvez travailler ici, gagner
beaucoup d'argent et manger
dans notre cantine. Mais laissez
les autres fonctionnaires tran-
quilles.

Les cannibales promettent de
n'embêter personne.

Quatre semaines plus tard, le
chef revient et leur dit : - Vous
travaillez très bien. Mais il nous
manque une secrétaire; est-ce
que vous savez ce qu'elle est
devenue?

Les cannibales répondent
tous par la négative et jurent
n'avoir rien à faire avec cette
histoire.

Dès que le chef est parti, le
boss des cannibales demande :
- Quel est le con parmi vous
qui a mangé la secrétaire ?

Le dernier au fond répond
d'une petite voix : - C'est moi !

Le boss: - Pauvre imbécile,
depuis 4 semaines nous ne
nous nourissions que de
directeurs et de chefs de ser-
vice et ce, afin que personne ne
remarque rien, et toi il faut que
tu bouffes une secrétaire...!

N.D.L.R : Sur le net circule une
quantité incroyable de textes de
réflexion. Faites-nous parvenir les
textes les plus intelligents pour que
nous puissions les faire connaître
aux personnes non-branchées : jde-
prevost@yahoo.ca

Deux grandes activités organisées par la Ville de Prévost

L’Hommage aux bénévoles et la Fête de la famille
Les bénévoles : C’est lundi le 3

septembre, jour de la Fête du
Travail, que près de 125 béné-
voles désignés par leur propre
organisme recevront l’hommage,
qui leur est dû à l’occasion d’un
brunch gratuit, qui se tiendra à
l’École Val-des-Monts de 10 h à
midi. Chaque organisme peut
déléguer trois personnes pour
participer à cette activité au cours
de laquelle des certificats ainsi
que des photos-souvenir seront
remis.

Trois grand bénévoles seront
honorés à titre posthume pour
leur implication dans la société
prévostoise et les succès qu’ils
ont obtenus. Ce sont : Monsieur
Léon Arcand, qui a présidé le
Club des loisirs du Domaine
Laurentien, Monsieur Jean-
Charles Desroches, qui a œuvré
au sein de nombreux comités
d’actions communautaires et
Monsieur Pierre Laflamme,
dévoué secrétaire-trésorier du
Club de l’Âge d’Or de Prévost.
Les trois sont décédés au cours
des années 2001.

C’est le Service des loisirs et de
la culture de la Ville de Prévost
qui assumera la responsabilité de
cette activité avec musique et
prix de participation.

La Fête de la Famille : En outre,
toujours à l’École Val-des-Monts,
se déroulera, tant à l’intérieur
qu’à l’extérieur, de midi à 18 h,
des activités dans le cadre de la
politique familiale conçue par la
Ville de Prévost, qui souhaite
ainsi consolider les liens entre les
différents secteurs de la ville et

augmenter le sentiment d’appar-
tenance de la population.

Cette fête familiale offrira l’oc-
casion de participer à des acti-
vités sécuritaires et amusantes à
l’intention des parents et de leurs
enfants. 

Les enfants pourront jouer sur
des structures gonflables, assister
à un spectacle de magicien,
chanter, se faire maquiller et par-
ticiper aux animations dirigées
par les monitrices et moniteurs.
Une autre activité signée Service
des loisirs de Prévost. 

Élie Laroche

Que reste-t-il du Parc linéaire
du p’tit train du nord ? Les
kiosques de perception ont
poussé dans le paysage. Les
patrouilleurs se transforment en
collecteur de vignettes.
L’entretien de la piste est quasi
absent. Les préfets des MRC
impliquées ne s’entendent pas
avec le gouvernement. Il y a
absence de projet d’envergure.

Ces faits parlent par eux-
mêmes.
Je m’inquiète de l’avenir du

Parc linéaire du P’tit train du
Nord. J’ai consulté l’étude ren-
due publique par la
Corporation du parc linéaire
récemment (faits saillants Mars
2001) pour apprendre que
10058 vignettes avaient été ven-
dues en l’an 2000.
Je suis demeuré sur mon

appétit, le document me semble
incomplet et m’a laissé per-
plexe. Je n’y ai trouvé aucune
mention des dépenses relatives

aux coûts d’opération, comme
si les dépenses d’opération ne
faisant pas partie des faits sail-
lants de l’opération d’une
organisation.

Je m’interroge
Est-ce que tous les utilisateurs

paient pour emprunter la piste
du parc ? Combien n’ont pas
payé leur vignette ? Est-ce que
les utilisateurs permanents, tel
la firme propriétaire du gazo-
duc entre Mont-Rolland et
Mont-Tremblant ou les munici-
palités y ayant installé des
canalisations d’aqueduc ou d’é-
goûts paient des redevances au
parc ou si elles bénéficient de
gratuité ? Est-ce normal ? 

Quelles sont les ententes?
Le Parc linéaire est un attrait

touristique exceptionnel avec
ses 200 kilomètres de pistes qui
traversent d’innombrables pay-
sages sans pareil. Lors de sa
création on nous avait promis
qu’il deviendrait un outil de
développement économique

majeur dans le secteur situé au
sud de Tremblant. Qu’en est-il
en 2001 ? Les gens de la
Corporation soutiennent que le
parc a des retombées
économiques de plus de 10 mil-
lions $, je reste perplexe.
Ce joyau peut ternir s’il

manque de soin. Je crois que
nous avons le devoir de le
préserver, de le mettre en
valeur intelligemment afin de
retirer les bénéfices de toutes
sortes qui s’y rattachent. Depuis
trois ans, on ne sent plus
aucune initiative de la part de
ceux qui gèrent le parc. La piste
se détériore et le revêtement,
pulvérisé en poudre par les
roues des cyclistes part avec le
vent.
Je m’interroge aussi sur la ges-

tion du Parc linéaire confié à
une équipe comme la
Corporation du Parc linéaire.
Des gens qu’on ne connaît pas,
choisis par on ne sait qui, qui
sont censés représenter
l’ensemble de la population.

J’ai l'impression que l’équipe
de la corporation semble débor-
dée, à court de ressources et de
projets. Quels sont ses
mandats ? Quels sont ses objec-
tifs réels ? L’équipe a-t-elle des
projets à rayonnement régional,
provincial ou même national ?
Je me permets une suggestion

de solution : l’ajout de sang
nouveau avec une vision nou-
velle en élargissant le partena-
riat entre la population, les
dirigeants politiques, les com-
merçants et les utilisateurs. 
La Corporation pourrait pren-

dre exemple sur le Comité de la
gare de Prévost dont la réputa-
tion n’est plus à faire et dont les
réalisations soutiennent cette
réputation.
J’invite tout spécialement tous

ceux qui s’intéressent à l’avenir
du parc linéaire à se faire enten-
dre pour faire connaître leur
opinion sur le fonctionnement
du Parc linéaire et sur son
avenir. Il ne faut pas attendre
qu’il soit trop tard.

Le mercredi 22 août prochain,
les membres de l’AGAP et les
travailleurs autonomes sont
invités à participer à une dégus-
tation de saucisses et de bières
belges. La dégustation se tien-
dra au Restaurant Le Raphaël,
3053 Curé Labelle, à compter
de 17 heures. Le coût de l’ad-
mission est de 12,50 $ pour les
non-membres alors que c’est
gratuit pour les membres de
l’AGAP.
Une autre réunion des mem-

bres est prévue pour le 29 août
à 19h30 à la gare de Prévost
afin de discuter des projets
pour la rentrée.
Finalement, le 19 septembre,

se tiendra au Club de golf de

Shawbridge le tournoi de golf
annuel de l’Association des
gens d’affaires. Le forfait
souper, golf et voiturette est
offert à 70 $ par personne alors
que pour participer au souper
seulement le coût est de 35 $
(les taxes sont incluses).
On peut obtenir plus de ren-

seignements en s’adressant au
Président de l’AGAP, M. Élie
Laroche, tel : 224-5353. Pour la
dégustation de bières et de
saucisses belges on s’adresse au
restaurant Le Raphaël au 224-
4870 et pour le tournoi de golf
on peut rejoindre André Martel
au 224-4773 ou Chantal Patry
au 224-9530.

Activités estivales à 
l’Association des gens d’affaires
de Prévost

Enfin les beaux légumes d’Hedvika sont arrivés !
Après avoir travaillé avec acharnement depuis le printemps,

Hedvika Brglez peut maintenant vous offrir ses beaux légumes
cultivés avec d’amour. Avec ses trois filles, Émerie, Mariska et
Natania, Hedvika a fait de son potager un véritable jardin d’é-
den. Pour se procurer ses légumes, il suffit de passer à la ferme
la Chanterelle où elle se fera un plaisir de vous servir. Vous pour-
rez même choisir vos légumes vous même dans le jardin. 
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